

ROMBACH-LE-FRANC

La Hingrie en fête : au 60^e anniversaire

Après deux ans d'interruption pour raisons sanitaires, le Club vosgien Lièpvre Rombach-le-Franc organisait ce dimanche de Pentecôte sa traditionnelle fête montagnarde de la Hingrie qui existe depuis 1962.

L'équipe de bénévoles était contente de se retrouver à confectionner ensemble en cuisine les tartes, les pommes de terre sautées, les salades et cuire la viande fumée qui constituent la traditionnelle assiette montagnarde, copieuse et accompagnée d'une part de munster ou de tarte aux fruits faite maison.

C'est une quarantaine de convives qui s'est régalée au coin du feu en raison de la météo capricieuse,

certaines avaient réservé, d'autres sont venus sans avoir réservé, mais tout le monde fut accueilli avec un large sourire afin de partager un bon moment de convivialité et une pause gourmande et réconfortante pour certains motards allemands égarés par leur GPS au fin fond de la Hingrie.

La joyeuse bande, après avoir fait la vaisselle et avoir rangé, se quitta à regret, planifiant déjà les prochaines randonnées et sorties.

Le Club vosgien Lièpvre/Rombach-le-Franc organisera, cet été, plusieurs randonnées sur le massif des Vosges et en Forêt-Noire qui seront annoncées dans nos colonnes.